
《夜間例会》１８時～
・点　鐘　馬場会長
・ソング　君が代　奉仕の理想

【会長報告】
　初めての夜間例会に大勢の方にご出席頂き有
難うございます。早いものでもう９月ですが、
まだまだコロナが収まっていない感じがします
のでどうぞお気をつけ下さい。
　ガバナー公式訪問例会も皆様のご協力の下、
無事終わることができ、有難うございました。
私と幹事とＳＡＡも少し肩の荷が下りたかなと
いう感じがしております。
　先日臨時理事会でご承認頂いた「メールボッ
クス」は山川会員の「（株）駿河」さんに立派に直し
て頂きました。３０年以上経っているそうです。
　９／２財団セミナーに土屋委員長、大﨑地区委
員（当日は司会）と出席。髙丹ガバナーも居られ、
先日の御礼を申し上げる際「飯能の平九郎です」
と言ってしまったところ、「これからはそれでい
こうよ」ということになり、ガバナーと友達に
なりました。
　本日は天ヶ瀬委員長を筆頭に親睦活動委員の
皆さん、セッティングをして頂き有難うござい
ます。楽しいひと時を過ごせたらと思っており
ます。３年未満の方は遠慮なく懇談して頂けれ
ばと思います。よろしくお願い致します。
　

【幹事報告】
　９／１３理事会です。

【出席報告】無届欠席０ 大野（泰）出席向上委員長

　
　
　
　

【Ｍ　　Ｕ】
９／２（地区）土屋君、馬場君、大﨑君
　【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
本日計０円、累計額１４６，５０１円。
◎１３日例会当番は半田、細田（吉）会員です。
　
・閉会点鐘　馬場会長
　

◎司会：永安寺親睦活動委員
◎挨拶：天ヶ瀬親睦活動委員長
　ご存じの通り、仙成さんは飯能ご出身です。
皆さんに応援してもらって飯能のまちも有名に
なってくれればいいかなと思っています。馬場

年度初の夜間例会。成功のため、委員会を月１で
開催して頑張ったお蔭でお腹もこんなに膨らん
でしまいました。会長は毎回「ＲＣは親睦が盛り
上がらなくてはいけない」と言われます。今夜も
楽しんで過ごしてもらえればと思います。
◎余興：鏡味仙成さん「太神楽」　　◎食事会
◎開会挨拶：馬場会長
　仙成さんのお父様とは仕事でお世話になって
います。楽しい企画を親睦の皆さん有難うござ
いました。今日はゆっくり楽しみましょう。
◎乾杯：細田（吉）パスト会長
　山二さんのせがれさんに度肝を抜かれてしま
いました。クラブ奉仕委員会の細田です。細田
は２人居て、兄貴の方です。夜間例会はコミュ
ニケーションには一番いい機会。調べたら６６
名中１２名の方のことがほとんど分かりません。
一人でもいいから、二人になるともう忘れちゃ
いますから、今日のような日に友達になって頂
けるようお願いしたいと思います。私は昭和９
年生まれ。一番若い人は昭和５９年生まれ。５０

年違うんです。話が合うわけがないんです。今
日はなるべく話を合わせて若くなってお友達に
なって頂くようにお願いしたいと思います。
　皆さんの幸せを願って、乾杯（拍手）。
◎大締め：細田（伴）パスト会長
　馬場会長、天ヶ瀬委員長、今日は盛大にでき
おめでとうございます。公式訪問も盛会のうち
にスムーズに終わり会長も安心されたことと思
います。懇親会が和やかにでき、また、飯能から
山本さんのような方が出るということは地域に
とって素晴らしいことではないかと思っており
ます。皆さんも職業奉仕に精を出しておられる
ところですので、是非馬場会長を中心に今後共
飯能の発展のためになれば幸いかなと思いま
す。「奉仕の理想」を追求するということは最終
的に結果が出ないとダメだということです。決
断をもって向かっていきたい。６６名。数は力な
りということで、飯能ＲＣのますますの繁栄と
皆様方のご健勝をご祈念申し上げ、江戸締めで
いきたいと思います。有難うございました。
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●鏡味仙成（かがみせんなり）さん
１９９６年生まれ、２６歳。飯能市
出身。太神楽曲芸協会、落語
協会所属の太神楽曲芸師。
本名「山本航大」さん。２０１４年
４月、鏡味仙三郎師匠に入門
し修業を重ねる。２０２１年３月、
令和２年度国立演芸場「花形
演芸大賞」銀賞を受賞。


